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 مستخلص البحث
المحادثة لتقية قدرة مهارة الكلام لطلاب الفصل   ةفعالية طريق  2023.  العزيز، عبد

الأمانة حكمة  المرتفعة  المتوسطة  المدرسة  في  د  قسم .  الثامن  العلمي.    البحث 
:  ، المشرفجامعة كياهي عبد الحليم موجو كرطاتعليم اللغة العربية ، كلية التربية ،  

 حافظ الماجستي محمدالدكتور 

هذبه  محادثة  البحث  ادف  قبل  الثامن   الفصل  طلاب  فعالية    لمعرف  لمعرف  و 
المتوسطة المدرسة  في  الثامن  الفصل  لطلاب  الكلام  مهارة  قدرة  لترقية  المرتفعة    محادثة 

 الأمانة. ة حكم
في         خلفية  مع  بحث كمي  هو  المستخدم  البحث  المرتفعة    نوع  المتوسطة  المدرسة 

البحث في هذحكمة الأمانة العلمي. نوع  البحث  البيانات عن   ا  تجريبي ، وقد تم جمع 
والبعدي. كان  القبلي  والاختبار  الملاحظة  طلاب    المبحث  طريق  من  الدراسة  هذه  في 

 المدرسة المتوسطة المرتفعة حكمة الأمانة.  في الثامن والموظفين التربويين فصلال
دثة يومية حصلوا عليها امح  تشي نتائج هذه الدراسة إلى أن قدرات الطلاب قبل        

 خلال  من.  45.9  القبلي محادثة  الاختبار  في  د  الثامنة  الدرجةمن قبل باحث بمتوسط  
 قبل   د  الثامن  الفصل  طلاب   قدرة  كانت  ،  القبلي  الاختبار  في  النتيجة  على  الحصول

 في   زيادة  هناك  كانت  بالإجراءين  القيام  بعد .  عام  بشكل  متوفرة  غي  دثةمحا  طريقة
 البعدي   الاختبار  في د  الفصل الثامن   للفئة  قيمةوضوعات البحثية. حصل على متوسط  الم

 كانت   ،  البعدي  الاختبار  في  النتيجة  على  الحصول  خلال  من.  71.3  كان دثة  للمحا 
 بشكل عام فعالة. د الثامن الفصل طلاب قدرة

 الكلمات المفتاحية: مهارة الكلام، المحادثة  
 

 



 

 

ABSTRACT 
Aziz, Abdul. 2023, The Effectiveness of the Muhadatsah Method for 

Improving the Ability of Speaking Skills in Grade VIII Students of MTs 

Considered Superior Hikmatul Amanah. Thesis for Arabic Language 

Education Study Program, Faculty of Tarbiyah, Islamic Boarding School, 

KH Abdul Chalim University, Supervisor : Dr. Muhammad Hafidz, S.S, 

M.Pd.I 

  This research aims to determine the abilities of class VIII students before 

the muhadatsah method was introduced and to determine the effectiveness of the 

muhadasah method in improving the speaking skills of class VIII students at MTs 

U Hikmatul Amanah. 

 The type of research used is quantitative research with a background in 

class eight d superior Tsanawiyah Madrasas Hikmatul Amanah. The type in this 

thesis research is experimental. Data collection was carried out by observation, 

pretest and posttest methods. The subjects in this study were class eight students 

and educational staff at eight d superior Tsanawiyah Madrasas Hikmatul Amanah 

 The results of this study indicate that the students' abilities before there 

were muhadatsah were obtained by researchers with an average grade Eight D on 

the pretest muhadatsah  was 45.9. By obtaining the score on the pretest, the ability 

of Class Eight D students before the Muhadatsah Method was generally lacking. 

After doing the two actions there was an increase in the research subjects. He 

obtained the average value for class Eight D on the posttest muhadatsah was 71.3. 

By obtaining the score on the posttest, the ability of Class Eight D students in 

general has been effective . 

Keywords: Speaking Skills, Muhadatsah 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ABSTRAK 

Aziz, Abdul. 2023,  Efektivitas Metode Muhadatsah Untuk Meningkatkan 

Kemampuan Keterampilan Berbicara Pada Siswa Kelas VIII MTs 

Unggulan Hikmatul Amanah. Skripsi  Prodi Pendidikan Bahasa Arab 

Fakultas Tarbiyah Universitas Pesantren KH Abdul Chalim, Pembimbing 

Dr. Muhammad Hafidz S.S, M.Pd.I 

  Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui kemampuan siswa kelas VIII 

sebelum ada metode muhadatsah dan Untuk mengetahui Efektivitas metode 

muhadasah dalam meningkatkan kemampuan keterampilan Berbicara pada siswa 

kelas VIII di MTs U Hikmatul Amanah. 

 Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan latar 

di kelas VIII MTs U Hikmatul Amanah. Adapun jenis pada penelitian skripsi ini 

bersifat eksperimen, Pengumpulan data yang dilakukan dengan metode observasi, 

pretest dan postest. Subyek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII, dan 

tenaga pendidikan MTs U Hikmatul Amanah. 

 

 Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa kemampuan siswa sebelum 

ada  muhadasah yaumiyah di dapatkan oleh peneliti dengan nilai rata-rata kelas 

VIII D  pada pretest muhadatsah yaumiyah adalah sebesar 45,9. Dengan 

diperolehnya nilai pada pretest tersebut kemampuan siswa Kelas VIII D Sebelum 

Ada Metode Muhadatsah Yaumiyah secara umum masih kurang. Setelah di 

lakukannya dua tindakan terdapat peningkatan pada subyek penelitian. 

Diperolehnya untuk nilai rata-rata kelas VIII D pada postest muhadatsah 

yaumiyah adalah sebesar 71,3. Dengan diperolehnya nilai pada postest tersebut 

kemampuan siswa Kelas VIII D secara umum sudah efektif. 

Kata Kunci: Keterampilan Berbicara, Muhadatsah 

 

 

 

 

 

 

 
 


